



Hôpital Riviera-Chablais Rennaz

Client

Hôpital Riviera-Chablais

Réalisation

2018-2019

Montant

2.6 Mio. Francs

Descriptif

Le HRC est le troisième plus gros hôpital de Suisse. Il satisfait aux principales exigences techniques et médicales d'un hôpital de dernière génération. Pour se repérer dans un tel bâtiment, un accent particulier a été apporté à la signalétique, qui se veut sobre, lisible même pour les personnes mal voyantes et intuitive.

L'entreprise Maréchaux est très heureuse d'avoir contribué à ce projet et remercie bien évidemment le client de lui avoir fait confiance ainsi que l'ensemble des équipes qui ont œuvré sur place.

